



ACADEMIA
PARA EL NUEVO MUSULMÁN

EL PAPEL Y EL SIGNIFICADO DE LA INTENCION EN LA ADORACIÓN



La intención es la esencia de la adoración. Cada acto de adoración tiene un elemento externo y un elemento interno. El elemento externo es la parte física y visible de la acción, como la recitación del Corán, realizar la devoción diaria prescrita, dar caridad, ayunar, realizar la peregrinación u otro acto de adoración. También existe el elemento interno, que es lo que siente y determina el corazón, y ahí es donde reside la intención.

Para explicar la importancia de esto, el Mensajero Muhammad dijo: “De hecho, todas las acciones son juzgadas por su intención, y cada persona recibirá lo que haya intentado.” Por lo tanto, cada acción requiere una intención para que sea correcta y válida. Esta intención tiene un doble propósito: el primero es asegurar que se haga exclusivamente como una devoción por amor a Dios. Esto se llama pureza de intención. Todos los actos de adoración deben dirigirse e intencionarse exclusivamente hacia Dios; de lo contrario, caen en la asociación de socios con Dios, el mayor pecado.

El Mensajero Muhammad continuó en la enseñanza mencionada y dijo: “Quien, por lo tanto, emigre para complacer a Dios y Su Mensajero, tendrá eso registrado como tal, y quien emigre con un propósito mundano o para casarse, entonces eso también será registrado como tal.” Esto se refiere a sus discípulos que emigraban de La Meca a Medina. Aunque estaban haciendo el mismo viaje, por lo tanto, externamente parecían iguales, su intención y motivo eran muy diferentes.

Hay otro elemento relacionado con esto en la adoración, y es el aspecto de la recompensa. La recompensa de una persona puede aumentar enormemente debido a su intención. El Mensajero Muhammad nos informó que una persona puede ser admitida al Paraíso debido a una palabra que dijo únicamente para complacer a Dios. En otra declaración, el Mensajero Muhammad nos contó sobre un hombre que viajó a otra ciudad para visitar a su hermano musulmán. Dios le envió un ángel en forma humana para preguntarle la razón de su viaje: ¿era por motivos comerciales, de matrimonio u otra razón mundana? Cuando el hombre respondió que era solo por amor a Dios que visitaba a su amigo, el ángel le informó que Dios lo había perdonado.

Esto muestra cuán importante es la intención. Los actos de adoración solo pueden ser intencionados para Dios. Así como la intención puede elevar las buenas acciones y aumentar la recompensa, las malas intenciones pueden convertir los actos de adoración en pecado que merece castigo. El Mensajero Muhammad nos informó que entre las categorías de personas que serán castigadas el Día del Juicio están los eruditos del Islam o recitadores del Corán que solo enseñaron o leyeron para impresionar y presumir a otros, los caritativos que solo gastaron para presumir, y el guerrero que solo luchó para ser llamado valiente y valioso. Cada uno de los ejemplos anteriores, externamente, está realizando una buena acción y parece piadoso, pero todos serán castigados, ya que su adoración no fue por la recompensa de Dios, sino para impresionar a las personas y ganar su elogio.

El segundo propósito de la intención es identificar el acto de adoración, especialmente cuando se pueden realizar actos de adoración similares. Por ejemplo, la caridad: ¿el dinero dado corresponde a la caridad anual obligatoria, es una caridad voluntaria ofrecida o es el pago de una expiación por un error cometido? La acción de dar dinero es una y la misma. Es la intención la que separa e identifica esto.

Esto también ayuda a diferenciar entre personas que realizan el mismo acto de adoración pero por razones diferentes. Por ejemplo, alguien perdió su devoción diaria del mediodía mientras viajaba. Entra a la mezquita mientras se realiza la devoción diaria de la tarde. Tanto la devoción del mediodía como la de la tarde se realizan de la misma manera. Lo único que diferenciaría a una persona que realiza una u otra es su intención.

Por esta razón, los eruditos musulmanes enfatizan la importancia de la intención antes de cada buena acción y acto de adoración. Esto es para garantizar que la adoración sea intencionada para complacer únicamente a Dios. También es para que el acto correcto de adoración sea intencionado antes de llevarse a cabo.



Academia para Nuevos Musulmanes



despues_de_la_shahada



NMAespanol

newmuslimacademy.es